



**Société des Éleveurs de Chevaux Canadiens**  
**Canadian Horse Breeders Association**

**PREUVE DE PARENTÉ (TEST ADN)**  
**PROOF OF PARENTAGE (DNA TEST)**

**Identification de l'animal / Animal identification**

Nom / Name \_\_\_\_\_

Mâle / Male  Femelle / Female

# Enr. / Reg. # \_\_\_\_\_ Ou / Or Non enr. / Non reg.

DDN / DOB \_\_\_\_\_  
jj / mm / aaaa

**Test demandé / Test required**

Père seulement / Sire only

Mère seulement / Dam only

Les deux parents / Both parents

Nom des pères présumés / Possible sire to be checked	# Enr. / Reg. #	# dossier ADN (si connu) / DNA Case # (if known)	Je ne sais pas / I don't know
			<input type="checkbox"/>
Nom des mères présumées / Possible dam to be checked	# Enr. / Reg. #	# dossier ADN (si connu) / DNA Case # (if known)	Je ne sais pas / I don't know
			<input type="checkbox"/>

**Requérant / Applicant**

Nom / Name		
Adresse postale / Postal address		Ville / Town
Code postal / Postal code	Province / State	Pays / Country
Courriel / Email		Téléphone / Phone

**Paiement / Payment (60 \$ CAN)**

Chèque  Paypal  Envoyez votre paiement à / send your payment to : paypal@lechevalcanadien.ca

Visa  Mastercard  Numéro de la carte : \_\_\_\_\_ Date d'expiration : \_\_\_\_/\_\_\_\_

Nom sur la carte \_\_\_\_\_ Signature \_\_\_\_\_

**Ce formulaire doit être envoyé par la poste / This form must be sent by post : SCEA/CLRC, 2417 Holly Lane, Ottawa (ON) K1V 0M7**



**Société des Éleveurs de Chevaux Canadiens**  
**Canadian Horse Breeders Association**

## **COMMENT PRÉLEVER DES CRINS POUR LA PREUVE DE PARENTÉ (TEST ADN)**

1. Vous pouvez prélever les crins à partir de la base de la crinière (juste au-dessus-du garrot) ou de la queue. Pour les jeunes poulains, il est conseillé d'effectuer le prélèvement à partir de la queue car les racines des crins de la crinière seront trop petites.
2. Saisissez une petite poignée de crins (environ une trentaine), et tirez dessus fermement pour les arracher. La racine doit venir avec les crins. **Il ne faut pas couper les crins avec une paire de ciseaux** car le test est effectué grâce aux bulbes des racines.
3. Collez le centre des crins au milieu d'un morceau de papier vierge grâce à du ruban adhésif. Repliez l'excédent de la feuille sur lui-même, afin de protéger l'échantillon.
4. Envoyez le formulaire complété, accompagné de votre paiement et de l'échantillon, à l'adresse indiquée au bas du formulaire.
5. Si vous avez plusieurs échantillons à envoyer, utilisez une enveloppe séparée pour chacun d'entre eux.

Pour toute question concernant la preuve de parenté (Test ADN), envoyez un courriel à [info@lechevalcanadien.ca](mailto:info@lechevalcanadien.ca)

**ATTENTION : SI VOUS HABITEZ AUX ÉTATS-UNIS, N'ENVOYEZ PAS LES CRINS À L'ADRESSE INDIQUÉE. APPELEZ NOTRE REGISTRAIRE AU CLRC (1-877-833-7110) QUI VOUS COMMUNIQUERA L'ADRESSE DU LABORATOIRE D'ANALYSE POUR L'ENVOI DIRECT DES ÉCHANTILLONS.**

## **HOW TO COLLECT HAIR FOR PROOF OF PARENTAGE (DNA TEST)**

1. You can collect the hair from the base of the mane (just above the withers) or from the tail. For young foals, it is advisable to take the sample from the tail because the roots of the mane hair will be too small.
2. Grab a small handful of horsehair (about 30) and pull firmly to pull them out. The root must come with the horsehair. The hair should not be cut with a pair of scissors because the test is carried out using the root bulbs.
3. Tape the centre of the hair shafts to the middle of a piece of paper and fold back the rest on itself to protect the sample.
4. Send the completed form, along with your payment and the sample, to the address at the bottom of the form.
5. If you have several samples to send, use a separate envelope for each.

For any questions regarding proof of parentage (DNA test) please email [info@lechevalcanadien.ca](mailto:info@lechevalcanadien.ca)

**WARNING : IF YOU LIVE IN THE UNITED STATES, PLEASE DO NOT SEND THE SAMPLE TO THE ADDRESS LISTED ON THE FORM. CALL OUR REGISTRAR (1-877-833-7110) TO GET THE ADDRESS OF THE ANALYSIS LABORATORY FOR SENDING SAMPLES.**

----- PLIER ICI -----

ÉCHANTILLON (NE PAS COUPER LES POILS)

RACINES ICI  
(35-45 poils)

CENTRE DES CRINS  
(utiliser du ruban adhésif)

EXCÉDENT ICI

----- PLIER ICI -----